
 

ATA Nº 68 DO CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO 

 

Aos onze dias do mês de março de dois mil e vinte às 10.00h (dez horas)  na sala de reuniões da 

Secretaria Municipal de Assistência Social, localizada no paço  municipal, Rua Ernani Coutrin - 

n°163 – Centro – Capivari de Baixo, o Conselho Municipal do Idoso  reuniu-se para uma reunião 

ordinária onde estiveram presentes os seguintes representantes: O Presidente Sr. Hamilton 

Gomes de Sousa (Representante de Entidade de Cunho Filantrópico e Social - APAE), Fernanda 

Francioni (Trabalhador do Setor), PM Elisson Clemente Afonso Mina (Representante da Polícia 

Militar), Sônia Flôr Borges (Secretaria de Educação), Plínio da Silva Vieira (Representante da 

Secretaria Municipal de  Saúde),  Gisele N. C. Constantino (Representante do Credo Religioso 

com políticas explícitas de atendimento e Promoção do Idoso), Padre José Eduardo Bittencourt 

(Representante do Credo Religioso com políticas explícitas de atendimento e Promoção do 

Idoso), Inácia Lucio Félix (Representante da Associação de Moradores de Bairro e Município), 

ainda estiveram a Sra. Rosineide Rodrigues (proprietária da Casa de repouso Fenix e visitante), 

Heleno Mendes da Silva (Visitante e Proprietário da Casa de Repouso Fenix). O Presidente Sr. 

Hamilton Gomes de Sousa deu início a reunião cumprimentando a todos e em seguida 

apresentou a Sra. Rosineide Rodrigues e seu Esposo Sr. Heleno Mendes da Silva, os mesmos 

são proprietários da Casa de Repouso Fênix, recém instalada no Município e vem enfrentado 

dificuldades para regularizar sua empresa na questão de liberação de Alvará por parte da 

Vigilância Sanitária. Como 1ª item da pauta, o Presidente falou  a todos sobre a resolução nº 

001/2020 que dispõe sobre a alteração do Decreto nº 1007/2019 de 31/07/2019, que dispõe sobre 

a alteração do Decreto de composição do Conselho Municipal dos Direitos  da Pessoa Idosa do 

Município de Capivari de Baixo/SC e dá outras providências, porém tendo em vista a falta de 

indicação dos novos representantes não governamentais da Associação Jorge Lacerda não foi 

possível ser aprovada nesta reunião, assim que recebermos o ofício com os novos representantes 

apresentaremos em pauta para aprovação. O Presidente Sr. Hamilton então prosseguiu com a 

reunião sugerindo entrar em contato com empresas do Município solicitando documentações 

necessárias para cadastramento no CMPI – Conselho Municipal da Pessoa Idosa, de empresas 

como por exemplo: Engie, Votoram, FAM, Estrada de Ferro, entre outras a fim de que se possa 

posteriormente elaborar um formulário de questionamento das empresas que pretendam realizar 

projetos que beneficiem os idosos do nosso município. O Presidente pediu também a todos que 

são representantes de entidades no Conselho que traga toda documentação para que fiquem 

arquivadas na Sala da Secretária Executiva na Assistência Social. Em seguida o Presidente 

passou a palavra para a Senhora Rosineide para que a mesma expusesse o motivo de sua 

presença e as dificuldades que vem enfrentando com a Vigilância Sanitária a qual não concedeu o 

Alvará de Licença para que sua Casa de Repouso seja regularizada porque que entende que a 

Casa do Idoso é uma clinica e não é uma clinica... Que lá nós tratamos e não tratamos e sim a 

gente cuida, recebemos pessoas com mal de alzaimer, esquizofrenia ou que sofreram um AVC e 

ficaram com sequelas graves e as famílias não tem condições de cuidar ou não souberam lidar 

com essas doenças que não tem cura, portanto não tratamos e sim cuidamos dessas pessoas 

idosas para dar-lhes melhor conforto na velhice e para que  seus familiares fiquem tranquilos. 

Porém a vigilância sanitária entende que não podemos acolher  essas pessoas. Quando eu abri a 

casa não foi com propósito de abrir uma empresa, isso começou muito por acaso, eu já cuidava 

de idosos em particular, então eu fiquei bastante conhecida, e assim as pessoas começaram a 

trazer seus idosos para  cuidarmos e foi onde vimos a necessidade de expandirmos para algo 

maior, pois já não havia espaço para atender as necessidades desses idosos. Porém nos 

confrontamos com várias dificuldades e por isso estamos aqui para que nos ajudem a solucionar 

alguns problemas com a  implantação da nossa Casa de repouso.O Presidente então disse que 

faríamos o possível para ajudar e sugeriu que em uma outra oportunidade faríamos uma reunião e 



convidaríamos para estarem presentes os agentes Sanitários do Município.E, nada a mais 

havendo a tratar-se foi encerrada esta reunião as 11.30hr. E para constar eu, Rosália Domingos 

Liberato Machado (Secretaria Executiva) desse conselho, lavrei a presente ata que após lida e 

aprovada será subscrita pelos membros presentes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


